

# Exposition "+ 2° C ? le changement climatique près de chez vous"

Mis à jour le 11 octobre 2017

Créée à l'initiative du Cerdd et de ses partenaires, l'exposition "+ 2° C ?" a été conçue comme une projection interactive dans le Nord-Pas de Calais de 2050, dans une région du futur : renouvelée, plus sobre et adaptée au climat de demain.

Elle était présentée dès l'automne 2015 dans différents lieux de la Métropole avant de partir en tournée dans toute la région jusque la fin d'année 2017.

- [L'Expo' en deux mots](#)
- [Agenda de l'expo](#)
- [Des ressources pour aller plus loin](#)
- [Galerie photos](#)
- [Immersion numérique +2°C ?](#)

**Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat**

[S'inscrire](#)